Nachruf auf Peter Kerkmann

Mit Bestürzung haben wir erfahren, dass unser Kollege Peter Kerkmann Mitte Mai im Alter von nur 67 Jahren verstorben ist.

Herr Kerkmann unterrichtete als engagierter und beliebter Englisch- und Geschichtslehrer bis 2018 an der RNF.

Dabei war ihm insbesondere die Vermittlung der englischen Sprache in humorvoller und origineller Art und Weise – gerne unterstützt durch seine Gitarre – eine Herzensangelegenheit. Gerade die bilingualen Klassen werden sich gerne daran erinnern. Dort kamen die Kinder auch in den Genuss seines Geschichtsunterrichts, den er wechselseitig nicht nur in deutscher, sondern äußerst sach- und sprachkundig auch in englischer Sprache gestaltete und erteilte.

Besonders die gelungenen Klassenfahrten dürften seinen ehemaligen Schülerinnen und Schülern in bester Erinnerung bleiben, etwa nach Barcelona, an den Gardasee und mehrmals in das englischsprachige Malta, wo Herr Kerkmann seinen Klassen auch die von ihm so geschätzte englische Kultur näherbringen konnte.

Zuletzt erinnern sich mit besonderer Freude seine ehemaligen Weggefährtinnen und Weggefährten an Peter Kerkmanns scharfe Beobachtungsgabe und seine stets geistreichen, immer mit feinem – fast britischem – Humor bereicherten Anmerkungen. Peter konnte damit nicht selten Klarheit in festgefahrene Diskussionen bringen.

Die (ehemaligen) Kolleginnen und Kollegen trauern um Peter Kerkmann.

Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.